

Las empresas de alimentación representan el 8% de España

Las industrias con más peso en Castilla-La Mancha a nivel nacional son las que se incluyen en el grupo de productos alimenticios y bebidas, con el 8,8% del total nacional, siendo en cifras absolutas un total de 2.909 empresas. No obstante, el sector que tiene más representación en la región es el del comercio al por menor con 22.812 empresas activas, seguido del de la construcción con 14.438, según un estudio realizado por la Consejería de Economía y Hacienda.

Pág. 5



ARTESANOS CAMISEROS CONFECCIONARÁ 500.000 CAMISAS AL AÑO Artesanos Camiseros va a iniciar la construcción de su nueva fábrica en Manzanares (Ciudad Real) y que permitirá realizar medio millón de camisas al año. La inversión prevista en las nuevas instalaciones es de 700 millones. Pág. 13

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

6 Marino Saiz invierte 26 millones en el Museo del Queso

La empresa conquense Marino Saiz ha invertido 26 millones en el Museo del Queso, donde en un espacio de 320 metros cuadrados se exponen utensilios antiguos usados en la elaboración del queso. Con esta iniciativa se pretende reactivar el turismo rural y fomentar el negocio de quesos ya existente.

8 Los Tres Manchegos amplía sus instalaciones

Los Tres Manchegos está ampliando sus instalaciones en 700 metros cuadrados, para lo cual la empresa albaceteña ha invertido 20 millones de pesetas. Al finalizar este ejercicio espera alcanzar una facturación de 400 millones de pesetas, 50 millones más que el año anterior.

10 La XVII Feria del Vino de Mondéjar reunirá 70 empresas

La XVII Feria del Vino y Agroalimentaria de Mondéjar que abrirá sus puertas del 31 de agosto al 3 de septiembre reunirá a 70 empresas del sector de la alimentación de Mondéjar y su comarca. En la presente edición se habilitarán 3.500 m² para expositores y se pretende llegar a los 40.000 visitantes.

11 Sánchez Alcaraz se trasladará a Toledo

La empresa madrileña Sánchez Alcaraz abrirá un nuevo secadero en Casarrubios del Monte en octubre de 2001, trasladando así su sede central y domicilio social a esta localidad toledana. Los obras tienen un presupuesto de 700 millones de pesetas.

ECONOMÍA

33 Desciende el número de parados en un 11,66%

Según los últimos datos de la Encuesta de Población Activa (EPA), el número de parados en Castilla-La Mancha ha descendido en el segundo trimestre en 10.900 personas, el 11,66%. Sin embargo, la ocupación ha crecido en un 0,62%.

TECNOLOGÍA

35 El vino joven podrá prolongar su "vida" un 50%

Un estudio de la Facultad de Ciencias Químicas de Ciudad Real demuestra que prolongar la vida del vino joven afrutado un 50% se puede conseguir almacenándolo en lugares que tengan una temperatura comprendida entre 5º y 8º centígrados.

Este colectivo propone incrementar las cuotas de colegiación

El dinero de los colegios de abogados se reduce un 26%

Los de Albacete y Toledo son los que cuentan con más financiación

Los colegios de abogados están buscando alternativas a su financiación, ya que su presupuesto se ha reducido un 26%. Estas al-

ternativas pasan por incrementar las cuotas de colegiación y hacer valer su condición de corporaciones de derecho público pa-

Los decanos se oponen a las 'formas' del Gobierno ante la liberalización

ra reclamar financiación al Estado. Esta medida liberalizadora es rechazada en su forma por los decanos de los seis colegios de

abogados de Castilla-La Mancha. Los colegios con mayor presupuesto son Albacete, con 72 millones, y Toledo con 80 millones.

Pág. 31

Las hectáreas de lino sembradas en la región caen un 95%

El número de hectáreas cultivadas de lino para campaña 1999/2000 serán en toda Castilla-La Mancha de 1.775, lo que supone una reducción con respecto a campañas anteriores del 95%. En la cosecha 98/99 se registraron en la región 35.850 hectáreas de lino. Asimismo se

verá reducido el número de beneficiarios que pasará de 1.014 del pasado año a los 103 del presente ejercicio. Respecto a las subvenciones, la ayuda recibida desde Bruselas continuará siendo como en campañas anteriores de 117.000 pesetas por hectárea.

Pág. 27

El 2% de las empresas hace uso del comercio electrónico

El 2% de las empresas de Castilla-La Mancha utilizó el comercio electrónico en el primer semestre del año 2000, según una encuesta realizada por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Con respecto a marzo de este año los usuarios de esta forma de transacción comercial

han descendido en un 1%. El perfil de las firmas que emplean el comercio electrónico son normalmente empresas dedicadas al comercio especializado de productos (ocio y equipos del hogar, en especial), y con una plantilla de ocupados superior a 20 personas.

Pág. 37